

Ä9 Trendwende für den Öffentlichen Verkehr einleiten!

Antragsteller*in: KV LDS

Beschlussdatum: 12.04.2018

Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 86 bis 88:

- Für den Verkehr auf der Schiene fordern wir eine Strategie der ~~vollständigen~~einer weitgehenden Emissionsfreiheit. Dies soll über die Elektrifizierung der Strecken einerseits und über technologieoffene eigenelektrische Antriebe

Begründung

Absolute Emissionsfreiheit gibt es nicht. Jede Technik belastet die Ressourcen unserer Erde. Gerade die Batterieproduktion ist umweltbelastend und derzeit unsozial (Kinderarbeit). Dass die Erdölförderung auch extrem umweltbelastend ist macht die Problematik der Batterieproduktion nicht besser